



STEFAN BÜTIKOFER (BISHER)

Liebe Genoss*innen

Gerne bewerbe ich mich bei euch noch einmal für die Nominierung für die Gemeinderatswahlen. Ich engagiere mich nun seit über 20 Jahren für Lyss und die SP, die letzten knapp sieben Jahre durfte ich die Partei im Gemeinderat vertreten. Gerne möchte ich meine Arbeit hier weiterführen und mich für ein soziales und lebendiges Lyss einsetzen. Herzlichen Dank für eure Unterstützung!



NIKOLAS EGLOFF

Liebe Genoss*innen

Mit Lyss mutig in die Zukunft: Nachhaltige Verkehrspolitik, familienfreundliche Strukturen, klimagerechtes Handeln und vorausschauende Planung für Bildung, Freizeit und Naherholung. Eine starke Gemeinde zwischen Stadt und Land – für ein lebenswertes Lyss für alle, statt für wenige. Heute und nicht erst morgen!

1991, Familienvater, Sozialversicherungsfachmann FA, Leiter Administration Sozialdienst Bern, GGR Mitglied,



KATRIN MEISTER

Liebe Genoss*innen

Seit 2006 bin ich mit zwei kleinen Unterbrüchen im Grossen Gemeinderat, den ich 2014 präsidiere durfte. Seit zwei Legislaturen bin ich Fraktionspräsidentin. Die politische Arbeit macht mir Freude. Aufgrund der Amtszeitbeschränkung scheidet mich Ende 2025 aus dem GGR aus. Gerne würde ich mich weiterhin politisch in Lyss einbringen, am Liebsten in der Exekutive. Entwicklungspotenzial für Lyss sehe ich unter anderem in der Urbanisierung, in der Förderung des Langsamverkehrs, in der Quartierentwicklung. Privat bin ich verheiratet und habe zwei fast erwachsene Söhne. Ich arbeite als Gemeindeschreiberin in Seedorf.



ORIANA PARDINI

Geschätzte Genossinnen und Genossen

Ich bin 1998 geboren und lebe seither in Lyss. Zurzeit studiere ich Rechtswissenschaften im Master an der Universität Bern. Seit 2014 bin ich aktives Juso/SP Mitglied, seit 2019 politisiere ich im GGR für die SP Lyss-Busswil. Ich bin zurzeit Vizepräsidentin des GGR und habe die grosse Ehre als SP-Vertreterin nächstes Jahr diesen zu präsidiere. In unserer Sektion bin ich seit 2019 im Vorstand und Vizepräsidentin. Politisch setze ich den Menschen, die Umwelt und die Lebensqualität in Lyss ins Zentrum. Um diese Politik zu vertreten, stelle ich mich gerne als Gemeinderatskandidatin zur Verfügung und danke für eure Unterstützung. Ich freue mich mit euch zusammen auf einen guten und starken Wahlkampf!



MICHAEL RYCHEN

Liebe Genoss*innen

1978, verheiratet, ein Sohn (11), Betriebsökonom, verdiene den Lebensunterhalt leidenschaftlich mit gärtnern und unterrichten. SP Mitglied seit 2000, Mitglied GGR seit 01.01.2022, Präsident SP Lyss-Busswil seit 17.09.2022, Vorstand Prader Willi-Vereinigung Schweiz, Chef Regionales Führungsorgan Aarberg, Aktiv und Passivmitglied in verschiedenen Lysser Vereinen. Meine Herzensangelegenheiten sind; Inklusion, Jugend und Sicherheit.

Danke für Eure Unterstützung!



CATHRINE STEFFE (-DIETHELM)

Liebe Genossinnen und Genossen

Ich bin Lehrperson, verheiratet, Mutter vor drei Teenagern. Mein Engagement: Seit 2020 bin ich Mitglied des Vorstands, seit 2023 Mitglied im GGR. Ich lerne schnell und arbeite mich in Themen ein. Durch meine Arbeit in Schule und Vorstand bringe ich Führungserfahrung mit. Ich bin in Lyss aufgewachsen und gut vernetzt. Im Exekutivamt will ich die Stadt Lyss im Namen der Partei sozialer und ökologischer gestalten.